



Männergesangsverein Freundschaft Lienzingen e.V.

Lienzinger Sänger auf Schusters Rappen nach Schützingen unterwegs

Die musikalischen Vereinsaktivitäten mussten auch die Sänger aus Lienzingen aufgrund der Corona-Pandemie seit dem Frühjahr 2020 auf Eis legen und auch der Neustart der Proben gestaltet sich wegen der Suche nach einem geeigneten Proberaum in Lienzingen schwierig. Demnächst wird aber hoffentlich die musikalische Probenarbeit wieder aufgenommen werden können. Die Sänger sind mit der Stadtverwaltung in Gesprächen, ob zunächst die Frauenkirche für die Proben genutzt werden kann. Sie wäre groß genug, um das notwendige Hygienekonzept umsetzen zu können.

Bis offiziell ein musikalischer Neustart erfolgen kann, hat die Sängerfamilie den sonst üblichen „Famillientag“ dazu genutzt, letzten Sonntag bei schönem Spätsommerwetter gemeinsam nach Schützingen zu wandern. Unter der Leitung des Wanderführers Klaus Heinzmann ging es durch das Lienzinger Tal, die „Neunen Illinger Weinberge“ unterhalb des Burgberges in Richtung Eselsburg und dann im einem Bogen nach Schützingen. Dort waren im Freien einer Gaststätte für die 22 Wanderer genügend Plätze reserviert, so dass sich alle mit Speis und Trank stärken konnten. Der Verein hatte für Rückfahrgelegenheiten gesorgt, so dass für diejenigen, die nicht zurücklaufen wollten, eine Alternative zur Verfügung stand.

Von der Sängerfamilie wurde die erste gemeinsame Aktion gerne und positiv aufgenommen, so dass nun hoffentlich bald auch der musikalische Neustart erfolgen kann.